

BLICK NACH WULFEN-LEMBECK-RHADE



Eine Projektwoche zum Thema „Tod, trauern und erinnern“ veranstaltet derzeit die Kindertagesstätte Wittenbrink für Kinder ab fünf Jahren.

RN-Foto Bludau

Tod, trauern und erinnern

Projektwoche der Kindertagesstätte Wittenbrink

WULFEN. Eine Projektwoche zum Thema „Tod, trauern und erinnern“ veranstaltet derzeit die Kindertagesstätte Wittenbrink für Kinder ab fünf Jahren. Schon seit mehreren Wochen wurde das Projekt in Zusammenarbeit mit Pfarrerin Julia Meierkord geplant und vorbereitet. Im Mittelpunkt dazu stand unter anderem ein sogenannter Muse-

umskoffer. Das ist eine bunte Kiste in Sargform, die mit kreativen und spielerischen Materialien zum ganzheitlichen Lernen gefüllt ist. So soll behutsam eine Hilfestellung für den Umgang mit Abschied und Trauer angeboten werden.

Den Kindern wird damit ein unbefangener und behutsamer Zugang zum Thema

Trauer und Tod ermöglicht. Außerdem sollen die Kleinen mit einer Erinnerungskultur und Trauer Ritualien vertraut gemacht werden.

Kooperationsprojekt

Das Projekt startete in Kooperation mit Karin Geismann vom Bestattungsinstitut Geismann. Dort können Interessierte den Museumskoffer

ausleihen. Im Vorfeld gab es zu diesem Thema einen bewegten Elternabend, an dem auch Erwachsene ihre Fragen stellen und persönliche Erfahrungen erzählen konnten. In Absprache mit den Familien ist die Teilnahme der Kinder am Projekt freiwillig. Zum Ende der Woche steht noch ein Besuch auf einem Friedhof an. blu